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Descripción:

El Pleno aprueba una moción de PSOE, IUCM-LV y Ganar Móstoles para que 
la Comunidad de Madrid se comprometa al cumplimiento y continuidad del 
convenio de las Brigadas de Seguridad Ciudadana.

El Pleno del Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado una proposición mediante la cual 
solicitan al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid el cumplimiento exacto 
y la continuidad del convenio de colaboración firmado entre la Administración regional 
y el Ayuntamiento de Móstoles sobre la implantación de las Brigadas de Seguridad 
Ciudadana (BESCAM).

La moción, que ha sido presentada por los grupos municipales PSOE, IUCM-LV y 
Ganar Móstoles critica el incumplimiento que la Comunidad de Madrid en lo relativo a 
la financiación de este cuerpo de seguridad, que lleva implícita, según se afirmó en el 
Pleno "un intento de asfixiar económicamente al Ayuntamiento de Móstoles".

El alcalde, David Lucas, ha asegurado que desde la Comunidad de Madrid "se 
ha ido reduciendo la financiación de este proyecto incumpliendo los acuerdos 
contractuales suscritos entre ambas administraciones", todo ello de forma unilateral, 
con la consiguiente reducción de "recursos para el parque móvil del servicio, para el 
material de trasmisiones y para el pago de los agentes". Estamos muy preocupados, 
porque nuestro convenio termina en el año 2018 y mucho nos tememos que no hay 
visos de que la Comunidad de Madrid vaya a continuar con este convenio".

Para el primer edil, la falta de respeto entre administraciones, tal y como está llevando 
a cabo la Comunidad de Madrid, supone un punto más de tensión en las relaciones, 
ya que el incumplimiento de los acuerdos, añade, está siendo una constante por parte 
del Gobierno regional.

"No vamos a consentir –ha apuntado Lucas- que nuestros vecinos y vecinas sufran 
las consecuencias de una nefasta gestión desde la Administración regional y, por ello, 
vamos a alzar la voz todas las veces que sea necesario con el único objetivo de 
defender los intereses de todas y todos los mostoleños".

El concejal de Urbanismo y Vivienda, y portavoz de IUCM-LV, Eduardo Gutiérrez, ha 
recordado que "la Bescam depende en un 50% de la financiación que la Comunidad 
de Madrid haga de este importante servicio. El equipo de Gobierno cree en el 



mantenimiento de las Bescam y por tanto exige a la Comunidad de Madrid que cumpla 
con lo que le es obligado, que es pagar al Ayuntamiento de Móstoles la parte que la 
Comunidad de Madrid se comprometió a financiar y a abonar".

El portavoz de Ganar Móstoles, Gabriel Ortega, ha indicado que "la Comunidad de 
Madrid tiene que actuar con lealtad institucional y trabajar para acabar con la inquietud 
que se ha generado en los municipios que cuentan con las Bescam. El dejar de 
financiar este servicio generaría un grave quebranto económico. Por eso, instamos 
a la Comunidad a que se ponga a dialogar con los ayuntamientos, los alcaldes y la 
FMM, para encontrar soluciones compartidas que permitan garantizar la seguridad de 
los vecinos y mantener las cuentas en orden y solventes de los municipios".


